

Dialog Bersama Warga: Babinsa dan Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Sampaikan Pesan Kamtibmas

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 25, 2024 - 12:52



Purwakarta - Dalam upaya memperkuat keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Babinsa dan Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta rutin melaksanakan dialog bersama warga. Kegiatan ini bertujuan untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas secara langsung dan mendengarkan masukan dari masyarakat.

Dalam suasana yang akrab dan santai, Babinsa dan Bhabinkamtibmas berkeliling ke berbagai pemukiman untuk bertemu dengan warga. Mereka menyampaikan berbagai informasi penting terkait upaya pencegahan kejahatan, pentingnya ronda malam, dan cara menjaga lingkungan agar tetap aan.

Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menekankan pentingnya kegiatan dialog ini. "Dengan dialog langsung bersama warga, kami dapat mengetahui kondisi nyata di lapangan dan mendengar langsung keluhan serta saran dari masyarakat. Ini sangat penting untuk menciptakan keamanan dan ketertiban yang lebih baik," ujarnya pada hari Selasa, 25 Juni 2024.

Dalam dialog tersebut, warga juga diberikan kesempatan untuk menyampaikan berbagai permasalahan yang dihadapi, baik yang berkaitan dengan keamanan maupun isu-isu sosial lainnya. Babinsa dan Bhabinkamtibmas selalu siap memberikan solusi dan bantuan sesuai dengan kapasitasnya.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Kapolsek Bungursari, Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, menyatakan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari komitmen Polri untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat. "Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman dengan kehadiran kami. Melalui dialog ini, kami berharap dapat membangun kepercayaan dan kerjasama yang lebih baik dengan warga," kata Dandan.

Diharapkan melalui dialog rutin ini, masyarakat dapat lebih memahami pentingnya menjaga Kamtibmas dan merasa lebih dekat dengan aparat keamanan. Kerjasama antara warga dan aparat keamanan ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih kondusif dan aman bagi semua.